Mein Pferd hat Fieber, was nun?

Fieber ist ab einem gewissen Grad als Notfall anzusehen und es ist wichtig direkt zu handeln!

Die normale Körpertemperatur eines Pferdes liegt zwischen 37.0 und 38.0°C und wird rektal mit einem Fieberthermometer gemessen (CAVE: Einige Pferde lassen sich das Temperaturmessen nur ungern gefallen)

Von Fieber spricht man erst ab > 38.5°C

Ab einer Körpertemperatur von 41°C kann das Fieber lebensbedrohlich werden

Bei Fieber unbekannter Ursache, sollte das betroffene Pferd von anderen Pferden isoliert werden Bei Begleiterscheinungen wie Apathie, Bei Fieber ohne Begleiterscheinungen, sollte Bei gleichbleibender oder verschlechterter Inappetenz, Husten, Durchfall, etc. die Temperatur dreistündlich gemessen und das Pferd beobachtet werden Symptomatik Haustierärzt*in anrufen und Symptome schildern Bei gleichbleibender oder verschlechterter Symptomatik (auch nach Behandlung durch die Haustierärzt*in) Pferd verladen und in die Klinik bringen! Das Pferd sollte ausreichend Futter

Das Pferd sollte ausreichend Futter und frisches Wasser zur Verfügung gestellt bekommen und bei Bedarf eingedeckt werden. Pferd verladen und in die Klinik bringen! Holnweg 7, 24594 Tappendorf Tel.: 04871 763070